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Herr Bürgermeister 

Carsten Hövekamp  

Rathaus 

48249 Dülmen 

 

Herr Ausschussvorsitzenden 

Willi Wessels 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

7. Februar 2022 

  

 

Antrag Gutscheinaktion  
 

Sehr geehrte Herr Bürgermeister Hövekamp, 
sehr geehrter Herr Wessels 

die CDU-Fraktion bittet, folgenden Antrag im Ausschuss für Stadtentwicklung und Wirtschafts-
förderung zur Abstimmung zu stellen: 
 
Die bereits erfolgreich durchgeführten Gutscheinaktionen zur Förderung des Dülmener Einzel-
handels und Gastronomie „20plus“ wird durch die Förderung einer weiteren Aktion „Gut-
scheine für Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter Dülmener Betriebe“ fortgesetzt.  
 
Begründung: 
Die Corona-Krise stellt den Einzelhandel und die Gastronomie immer noch vor große Heraus-
forderungen. 
 
Die bisherigen Gutscheinaktionen konnten sehr erfolgreich durchgeführt werden und haben 
dabei eine unerwartet gute Unterstützung des Dülmener Einzelhandels bewirkt.  
Damit konnte dem Ziel, einer kurzfristigen deutlichen Unterstützung des städt. Handels, insbe-
sondere in der Innenstadt, voll entsprochen werden. 
 
Mit einer neuen Variante der Gutscheinförderung soll an diese Erfolge angeknüpft werden: 
 
Unternehmen, die ihren Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern einen Dülmen Gutschein über 50 
Euro zur Verfügung stellen erhalten einen Betrag von 6 Euro pro Gutschein aus Mitteln der 
städt. Wirtschaftsförderung erstattet. 
 
Für jede Mitarbeiterin und jeden Mitarbeiter waren bis Ende 2021 in Form von Gutschei-
nen und Geldkarten 44 Euro monatlich steuer- und abgabenfrei möglich; ab 2022 steigt die 
Freigrenze für Sachbezüge auf 50 Euro.   
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Da die Beschränkungen und die pandemiebedingten Einschränkungen weiterhin negativ auf 
den Handel in der Innenstadt wirken, ist eine Fortsetzung der Gutscheinaktionen sinnvoll und 
geboten.  
 
Die Finanzierung soll aus dem Budget der städt. Wirtschaftsförderung erfolgen. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
gez.  
Markus Brambrink 
Stv. Fraktionsvorsitzender 
 

Durchschriften an: 

SPD-Fraktion 

Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 

FDP-Fraktion 


